

Mahasiswa KKN 14 Edukasi Pentingnya Menabung Sejak Usia Dini dan Pemanfaatan Limbah Botol Plastik Kepada Anak-Anak



KKN PPM Kelompok 14 Melakukan Edukasi Pentingnya Menabung Sejak Usia Dini dan Pemanfaatan Limbah Botol Plastik Sebagai Celengan

UNIMALNEWS | Lhoksukon -Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) PPM Kelompok 14 Universitas Malikussaleh melaksanakan Kegiatan Edukasi Pentingnya Menabung Sejak Usia Dini dan Pemanfaatan Limbah Botol Plastik Sebagai Celengan di Gampong Meunasah Kumbang, Kecamatan Kuta Makmur, Kabupaten Aceh Utara, Sabtu (12/11/2022).

Sosialisasi dilakukan di Meunasah Gampong dan diikuti oleh 30 anak – anak perempuan dan laki – laki. Kegiatan ini merupakan salah satu program kerja KKN dengan penanggung jawab M. Zaki dari Jurusan Teknik Elektro dan Novi Ramadhani dari Jurusan Akuntansi.

Kegiatan ini diawali dengan memberikan pemaparan materi mengenai pengertian menabung, cara menabung, manfaat menabung, sumber uang untuk menabung dan menampilkan video pemanfaatan limbah botol plastik sebagai celengan. Kemudian dilakukan pembagian kelompok dengan 2 orang mentor dan 5 orang anak yang akan mendampingi anak – anak dalam membuat celengan.

Marjan selaku ketua kelompok 14 mengatakan, “kegiatan ini mampu memberikan motivasi kepada anak – anak untuk menabung dengan menyisihkan uang saku yang diberikan orang tuanya untuk ditabung ke dalam celengan. Serta, melalui sosialisasi ini dapat menumbuhkan karakter yang mandiri, disiplin, sabar, bertanggung jawab, dapat menghargai uang, dan mampu mengelola uang”, ujarnya.

Selain itu, Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) Kelompok 14 Sulhatun MT, sangat mendukung dan memberikan apresiasi kepada mahasiswa KKN yang dibimbingnya karena telah memberikan edukasi pentingnya menabung sejak usia dini dan pemanfaatan limbah botol plastik sebagai celengan kepada anak – anak yang ada di Gampong Meunasah Kumbang.

“Kegiatan edukasi ini semoga nantinya dapat menumbuhkan semangat menabung bagi anak – anak dan dapat memberikan pemahaman kepada anak – anak Gampong Meunasah Kumbang bahwa menabung sejak dini sangat bermanfaat bagi masa depan dan melatih menabung bagi anak – anak akan memberikan dampak positif untuk kehidupan dimasa depan,” pungkasnya.

Kegiatan Edukasi ini dilakukan oleh mahasiswa Kelompok 14 KKN PPM Meunasah Kumbang, Aceh Utara yang beranggotakan 16 orang mahasiswa yang berasal dari 14 program studi di Universitas Malikussaleh yaitu Novi Ramadhani Jurusan Akuntansi, Dahlia Jurusan Ekonomi Syariah, Adelia Irma Suryani dan Marjan Jurusan Manajemen, Nisa Setia Ningrum Jurusan Administrasi Bisnis, Alwi Mustafa dan Mustaqimah Jurusan Antropologi, Tiara Dewi Kusuma Jurusan Ilmu Politik, Fely Syah Imara Siregar Jurusan Kedokteran, Azizah Azkiah Jurusan Agribisnis, M. Rizky Janat Jurusan Agroekoteknologi, Rafiqah Rahmadani Jurusan Sistem Informasi, M. Zaky Jurusan Teknik Elektro, Khairani Jurusan Teknik Industri, Fahri Noviansyah Jurusan Teknik Material dan Asniar Jurusan Teknik Sipil.[tmi]

Tanggal: 12 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [KKN](#),